

# #5vor12LautfürDemokratie

🔊) Mit Pauken und Trompeten gegen die AfD! (🔊)

Bei der Bundestagswahl am 23. Februar steht viel auf dem Spiel.

Es besteht die Gefahr, dass die rechtsextreme AfD – wie zuletzt bei den Landtagswahlen in Sachsen, Thüringen und Brandenburg – noch größeren Einfluss auf die Politik unseres Landes gewinnt.

Es darf ihr nicht gelingen, mit ihrer völkisch-nationalen, rassistischen und antisemitischen Hetze und ihrer ebenso unsozialen wie wirtschafts- und klimafeindlichen Programmatik unseren demokratischen Rechts- und Sozialstaat in seinen Grundfesten zu erschüttern.

Dank einer aktiven Zivilgesellschaft und eines Bündnisses der demokratischen Parteien ist ihr Einfluss in Köln bisher begrenzt.

Damit das auch im nächsten Bundestag so ist, werden wir laut für Demokratie.

Wir rufen auf zu einer Demonstration. Lasst uns

wieder ein lautstarkes Kölner Signal für Demokratie setzen.

**#5vor12LautfürDemokratie:**

mit Pauken und Trompeten, Trommeln, Blasinstrumenten, Trillerpfeifen, Kochtöpfen mit Löffeln. Rasseln, Klangstäben, Agogos, Glockenspielen und Tubas.

Willkommen sind auch Musikgruppen und Musikwagen. Wir wollen so laut sein, dass ganz Köln es hört:

LAUT SEIN FÜR DEMOKRATIE

Für ein demokratisches, soziales, klimagerechtes, vielfältiges, weltoffenes und friedliches Deutschland.

**Deshalb: Wählen gehen  
und demokratische Parteien wählen!**

**Samstag, 25. Januar, 11:55 Uhr, Heumarkt**

**Route:** Heumarkt – Neumarkt – Richmondstraße – Auf dem Berlich – Zeughausstr. – Magnusstraße – Friesenplatz – Hohenzollernring.

**Abschluss-Kundgebung:  
ab 13.30 Uhr Hohenzollernring –  
Höhe Rudolfplatz**

